
INTENTIONS DE MESSE DU 5 AU 11 AVRIL 
 

 
 
 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131) 
 

 

Ven. 5 : 1) Action de grâce à Vierge Marie et St Joseph 

   2)  Estimé,  Surprise et leurs enfants défunts 

   3) Action de grâce 

 

Sam. 6 : 1)  Grazia Spingola et proches défunts 

   2) Pour l’Église 

 

Dim. 7 : 1)  Gustavo Adolfo 

 

Lun. 8 : 1)  

 

Mar.9 : 1)  André Trahan 

   2)  Philippe Alain Monney 

 

Mer.10  : 1)  

 

Jeu. 11 : 1)  

 
 

*** 

 

Dimanche 7 avril : Concert choral 
 

 
 

Concert de Pâques par la Chorale Saint-Jean-Baptiste, 

dimanche 7 avril, 18h-19h : une vingtaine de choristes; 

entrée libre; participation volontaire aux frais. 

 

Lundi 15 avril : Sandwich sans nom 
 

 
 

Chaque troisième lundi du mois à 18h, dans l’esprit de Saint 

François d’Assise, bénévolat auprès des personnes sans-abri 

organisé par les Franciscains de l’Emmanuel. Rendez-vous au 

4240 rue Drolet pour préparer la nourriture et puis partir en 

petits groupes dans les rues de Montréal pour la partager. 

S’inscrire sur le site des Fraternités monastiques de Jérusalem 

 

*** 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca 

 

*** 

Horaires de la messe et des prières /  

heures d’ouverture de l’église – consulter : 

www.fraternites-jerusalem.ca 

 

*** 

Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 

7 avril 2024 
 

2E
 DIMANCHE DE PÂQUES  

OU DE LA DIVINE MISÉRICORDE – B 

 
 

« Huit jours plus tard, Jésus vient » 
 

(Jn 20, 19-31) 

 

500, avenue du Mont-Royal Est, Montréal QC, H2J 1W5 
www.fraternites-jerusalem.ca 
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2e DIMANCHE DE PÂQUES OU DE LA DIVINE 

MISÉRICORDE - B 
 
 

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON ST JEAN 20,19-31 

 

« Huit jours plus tard, Jésus vient » 

 

C’était après la mort de Jésus. Le soir venu, en ce premier 

jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se 

trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des 

juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. 

Il leur dit :  

« La paix soit avec vous! » 

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. 

Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. 

Jésus leur dit de nouveau : 

« La paix soit avec vous! De même que le Père m’a 

envoyé, moi aussi, je vous envoie. » 

Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : 

« Recevez l’Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, 

ils seront remis; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils 

seront maintenus. » 
 

Or, l’un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c’est-à-dire 

Jumeau), n’était pas avec eux quand Jésus était venu. Les 

autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le 

Seigneur! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans 

ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt 

dans la marque des clous, si je ne mets pas la main dans 

son côté, non, je ne croirai pas! » 
 

Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau 

dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, 

alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au 

milieu d’eux. 

Il dit : 

« La paix soit avec vous! » 

Puis il dit à Thomas : 

« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, 

et mets-la dans mon côté : cesse d’être incrédule, sois 

croyant. »  

Alors Thomas lui dit : « Mon Seigneur et mon Dieu! » 

Jésus lui dit : 

« Parce que tu m’as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient 

sans avoir vu. » 
 

Il y a encore beaucoup d’autres signes que Jésus a faits en 

présence des disciples et qui ne sont pas écrits dans ce 

livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que vous croyiez 

que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu’en 

croyant, vous ayez la vie en son nom. 

 

« La miséricorde c’est un regard » 
 

Extraits d’une homélie de fr. Pierre-Benoît  

donnée le 24 avril 2022 à Montréal 

Frères et sœurs, vivons de la pâque du Christ! Nous ne 

sommes pas – et c’est la Bonne Nouvelle – condamnés à 

rester fermés, bloqués dans une absence, si tel est le cas. Là 

vient nous visiter la miséricorde, là vient ce regard de 

miséricorde de notre Dieu : il est là au milieu de nous, nous 

dit l’évangile. Il est là, ce Jésus qui nous ouvre – et n’est-ce 

pas merveilleux – son propre cœur, comme à Thomas, afin 

que nous croyions à sa présence bienfaisante. Oui, en 

invitant Thomas à avancer la main dans son côté, il donne 

son propre cœur à palper, il l’invite à palper sa présence afin 

qu’il croie en sa vie bienveillante. Et à nous, dans 

l’Eucharistie, pain donné pour la vie du monde, c’est bien le 

Christ lui-même qui nous donne son propre Corps, qui se 

donne lui-même Vie à notre vie, pour être palpé, adoré, 

mangé, vécu. 

« La paix soit avec vous » : si nous avons un Dieu de 

miséricorde, frères et sœurs, c’est pour que nous devenions 

des êtres de miséricorde. Devenir ce que nous recevons. 

 

*** 

L’incrédulité de St Thomas a 
bien plus aidé notre foi que 
la foi des autres disciples. Du 
fait qu’il retrouve sa foi en 
touchant de ses doigts nous 
sommes nous-mêmes affermis 
dans notre foi parce que tous 

les doutes sont écartés. Le disciple qui a douté 
et touché est ainsi devenu témoin de la réalité 
de la résurrection. 
 

Saint Grégoire le Grand (6e siècle) 
 

*** 

À l’école des Papes 
 

« Paix à vous! Comme le Père m'a 

envoyé, moi aussi je vous envoie... 

Recevez l'Esprit Saint. Ceux à qui 

vous remettrez les péchés, ils leur 

seront remis; ceux à qui vous les 

retiendrez, ils leur seront retenus. » 

Avant de prononcer ces paroles, Jésus 

montre ses mains et son côté. C'est-à-

dire qu'il montre les blessures de la Passion, en particulier la 

blessure du coeur, source d'où jaillit la grande vague de 

miséricorde qui se déverse sur l'humanité… 

 

Comme les apôtres autrefois, il est toutefois nécessaire que 

l'humanité d'aujourd'hui accueille elle aussi dans le cénacle 

de l'histoire le Christ ressuscité, qui montre les blessures de 

sa crucifixion et répète :  « Paix à vous! » Il faut que 

l'humanité se laisse atteindre et imprégner par l'Esprit que le 

Christ ressuscité lui donne. C'est l'Esprit qui guérit les 

blessures du coeur, abat les barrières qui nous éloignent de 

Dieu et qui nous divisent entre nous, restitue la joie de 

l'amour du Père et celle de l'unité fraternelle. 

 

Saint Jean Paul II 


